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Herr Schwarz fragt, warum die Verwaltungsmitarbeiter angehalten sind, ab einem 
Auftragswert von 250 € einen Direktauftrag zu fertigen. Frau Knebler verweist auf 
die Regelungen im Vergabegesetz.

Herr Fuchs fragt an, ob es Neuigkeiten in Sachen Kreisumlage gibt. Frau Knebler 
und Herr Komesker erläutern, dass die Tendenz dazu neigt, dass die Umlage in der 
derzeitigen Form bestehen bleibt.

Herr Roll fragt, ob es eine Möglichkeit gibt Erzieher*innen in seiner Kita betrieblich 
auszubilden und welche Voraussetzungen hierzu geschaffen werden müssen. Frau 
Knebler verweist darauf, dass dies in der Vergangenheit bereits in der Kita Wolde 
praktiziert worden ist und Herr Roll sich bitte mit dem Personalamt in Verbindung 
setzen möchte.

Auftrag an die Verwaltung: Das FG Zentrale Verwaltung möchte die 
Voraussetzungen in der Kita Gültz bitte prüfen und sich mit Herrn Roll in Verbindung 
setzen.

Herr Nast fragt an, ob es Neuerungen zum Thema GEWO-Bau gibt?

Frau Kurzhals teilt mit, dass der Grundsatzbeschluss in Bezug auf die Beteiligung an 
der GEWO Bau Burow GmbH nicht durch die Gemeinde Burow beschlossen und 
vorerst aufgeschoben wurde.

Auftrag an die Verwaltung: Herr Nast bittet darum, Ausstiegsszenarien, welche 
für die Gemeinden denkbar und möglich sind zu prüfen, wenn nicht alle 
Grundsatzbeschlüsse durch die Gemeinden gefasst werden.

Herr von Paepcke fragt an, wie lange der Bahnübergang Richtung Loickenzin noch 
gesperrt ist. Frau Kmietzyk antwortet, dass dazu noch keine eindeutige Aussage 
getätigt werden kann, aber die verkehrsrechtliche Anordnung bis zum 30.04.2022 
verlängert worden ist.
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